

**ОРИГИНАЛ**

Дорогой Симон,

В прикрепленном файле находится письмо, в котором я описал ситуацию.

Этим делом я занимался лично в течение двух с половиной лет, и никто лучше меня не знаком с его материалами.

Поэтому, если Вы хотите получить Вашу законную долю наследства наиболее кратким и прямым путем, я рекомендую Вам воспользоваться моими услугами.

Несмотря на языковые различия, мы будем работать вместе и Вы получите свою долю наследства беспрепятственно.

Я надеюсь на Ваше понимание и уважение к моей работе.

P. S: В письме упоминаются необходимые мне для работы документы.

Они сейчас в процессе перевода с иврита на английский и Вы получите их в ближайшие дни.

P. P.S.: Кроме перечисленных ранее языков Вы можете общаться со мной на испанском через моего личного переводчика.

С уважением,

Янкел Магер

**ПЕРЕВОД**

Dear Simon,

You can find a letter in the attached file in which I've described this situation.

I've been working on this deal during two years and a half and nobody besides me knows these materials very well.

That's why if you want to get your legal portion using by short and direct way I recommend you to use my services.

In spite of the language differences we will work together and you will get your legal portion freely.

I hope for your understanding and respect to my work.

P.S. I've mentioned necessary documents in this letter for my work.

These documents are translating now from Hebrew into English and you will get it next days.

P.P.S.: In addition to the previously listed languages you can talk with me in Spanish through my personal translator.

Yours faithfully

Yankel Mager